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CITTA’ DI TORINO 
PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO DELLA  CIRCOSCRIZIONE 8 

24 MAGGIO 2017 
 
 
Il Consiglio di Circoscrizione 8 convocato nelle prescritte forme, in I 
convocazione per la seduta del 24 MAGGIO 2017 alle ore 19,30  presenti 
nell’aula consiliare del Centro Civico, in Torino, Corso Corsica n. 55, oltre il 
Vice Presidente Massimiliano MIANO, i Consiglieri: 
 
AIME Luca – BORELLO Rosario – D’AGOSTINO Lorenzo -  DEMASI Andrea 
–- FRANCONE Vittorio – GIARETTO Massimo –- LOI CARTA Alberto – LUPI 
Alessandro – MARRAS Oliviero -– MONTARULI Augusto – OMAR SHEIKH 
ESAHAQ Suad - PALUMBO Antonio - PARMENTOLA Paola – PASQUALI 
Raffaella –- PETRACIN Noemi.  
 
In totale con il  Vice Presidente n° 16  Consiglier i. 
 
Risultano assenti il Presidente Ricca e i  Consigli eri: Berno, D’Alessio, Delpero, 
Fichera, Germano,Guggino,  Pagliero, Pera,  
 
Con l’assistenza del Segretario:  dr. Francesco ARDITO 
 
ha adottato in 
 
 

SEDUTA PUBBLICA 
 
 
Il presente provvedimento così indicato all’ordine del giorno: 
 
C.8 –  Ordine del giorno relativo a: Richiesta posi zionamento telecamere. 
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CITTA’ DI TORINO 
CONSIGLIO DELLA CIRCOSCRIZIONE 8 

ORDINE DEL GIORNO 
 
 
OGGETTO:     Richiesta posizionamento telecamere. 
 
 
 Il Consiglio della  Circoscrizione 8, 
 

PRESO ATTO 
 
Che finalmente dopo anni si è recentemente messo in sicurezza l’impianto semaforico posto 
all’incrocio tra Corso Bramante e Via Giordano Bruno grazie alla valida collaborazione tra 
Circoscrizione, Comune e relativi uffici tecnici 
 

CONSIDERATO 
  

Che purtroppo permangono pericolose violazioni da parte degli automobilisti che continuano a 
svoltare o con il semaforo rosso o addirittura dalla carreggiata centrale di Corso Bramante in 
direzione Giordano Bruno 
 

TENUTO CONTO  
 
Che l’incrocio è spesso attraversato anche dai mezzi di soccorso 
 

RICHIEDE 
 
All’Assessore competente ed ai relativi uffici tecnici di valutare la possibilità di installare all’impianto 
(già tecnologicamente avanzato) apposite telecamere per monitorare l’incrocio ed eventualmente 
sanzionare le relative violazioni al Codice della Strada. 
 

Il presente ordine del giorno è stato votato dal Consiglio della Circoscrizione 8 con votazione  per 
alzata di mano che ha dato il seguente risultato: 

 
Non è presente in aula al momento del voto la Consigliera Omar Sheikh Esahaq 
 
Presenti   15 
Votanti    15 
Voti favorevoli   15 
 
 


